

筑後警察署管内にお住まいの皆様

新年あけましておめでとうございます！

昨年中は、当署の警察活動各般にわたりご理解とご協力をいただき誠にありがとうございました。管内では、大きな災害もなく、比較的平穏な一年であったかと思えます。

皆様も健やかな新年をお迎えのこととお喜び申し上げます。

さて、福岡県警では今年の運営指針を、昨年同様

## 県民の安全・安心の確保

～誰もが安心して暮らせる福岡県の実現～

と定め、今年も県民目線での警察活動を展開していくこととしています。

私も、昨年3月の着任以降、地域住民に寄り添った警察活動と地域防犯に役立つ丁寧な情報発信活動に配意した警察署運営を進めてきましたが、今年も引き続きしっかり取り組んでまいります。

特に、この署長の部屋でもたびたび触れてきました、SNS型ロマンス・投資詐欺については、当署管内においても昨年一年間で認知した被害金額が1億円を超えるという非常事態になっています。

皆様もお正月で集まった際等、ご家族やご友人に、お金を振り込む前に踏みとどまるよう改めて注意を促してください！

今年も安全で安心な一年となりますよう、引き続きのご支援、どうかよろしくをお願いします。

筑後警察署長  
高瀬 英彦

